



Carta del viajero

Sí, pero a la vez nada más puede estar más próximo que tanta **vertiginosa** lejanía, y esta carta que debió contener un informe de viaje, una descripción del país que se me había encomendado visitar, no admite ser escrita y enviada según las formas usuales. Lo usual no existe en este país, el mero estar en el envuelve en una incierta certidumbre, es eso que quizás siente la arena mientras resbala interminable en el cristal del reloj, midiendo las horas de un tiempo que es siempre un final y un comienzo, una lejanía y una **contigüidad**. Por eso no esperes de mí los mapas y los señalamientos fronterizos que sin duda deseabas; todo lo que alcance a decirte viene de algo que apenas se deja tocar por el lenguaje, algo que cede a la trampa de las palabras con el orgullo de esos animales que no aceptan el cautiverio y mueren calladamente en las jaulas que pretendían exhibirlos y nombrarlos.

Más vale decírtelo de entrada: a este país no se llega con armas y **bagajes** y propósitos, ni siquiera se entra en él: nunca pude delimitar sus fronteras, en algún momento me vi en su paisaje y escuche el primer rumor de sus fuentes. Fijar imágenes en la memoria o en un papel sensible no lleva a ninguna cartografía; su lenguaje, con el que acaso querría ayudarme, no hace más que multiplicar un misterio incesante. No es interrogándolo que podría trazar sus meridianos o sus altitudes, cuando se ha llegado a él solo se puede avanzar a lo largo de una lenta, extenuante pregunta que lo abarca por entero y que lo vuelve todavía más insalvable.

1.- La idea principal del texto es:

- A) La carta del viajero transmitió la información del lugar.
- B) Los señalamientos fronterizos no nos dan indicaciones.
- C) El propósito de la carta del viajero no es logrado en los mejores términos.
- D) Las imágenes que se guardan en la memoria de los lugares que se visitan.

2.- De acuerdo con el texto, ¿Por qué quien recibe la carta no debe esperar los mapas y los señalamientos fronterizos que deseaba?

- A) Ya que el viajero transmitió la información del lugar.
- B) Por qué a ese país no se llevan propósitos ni bagajes.
- C) Debido a que en el país que visito el viajero lo usual no existe.
- D) El viajero se preocupa más por describir que por realizar gráficos.

3.- Las siguientes afirmaciones corresponden al contenido que debería tener la carta, excepto:

- A) Un informe de viaje
- B) El lenguaje es sencillo
- C) La descripción del país
- D) Señalamientos fronterizos

4.- identifica aquellas palabras con significado similar al de las resaltadas en negritas en el texto.

- A) Rápida, unida, equipaje
- B) Atropellada, unida, baúles
- C) Lenta, continuidad, baúles
- D) Acelerada, continuidad, equipaje



5.- ¿Qué función de la lengua predomina en el texto?

- A) Apelativa
- B) Referencial
- C) Emotiva
- D) Metalingüística

COLEGIO ROMA



COLEGIO ROMA